

# s'Hutwisch begrüßte den Bundespräsidenten



Der letzte Tag im Februar war heuer nicht nur ein besonderer, weil es den 29.2. nur alle vier Jahre gibt. In Hochneukirchen-Gschaidd bleibt dieser Tag aus anderen Gründen wohl noch sehr lange in Erinnerung. Der Grund: Ein besonderer Gast hatte sich angekündigt. Eigentlich stand an diesem Tag das Programm schon fest: Am Abend fand ein Wirtschaftsempfang im neuen Gasthaus s'Hutwisch statt. Die Genossenschaft, die das neue Gasthaus betreibt, wollte damit die Gelegenheit nutzen, sich bei Partner und Wegbegleitern zu bedanken, die den Neustart dieses besonderen Gastroprojektes ermöglicht haben.

Es war auch ein sehr geselliger Abend, allerdings gab es zuvor noch ein Überraschungshighlight. Wenige Tage davor hatte nämlich Bundespräsident Alexander Van der Bellen seinen Besuch angekündigt, nachdem er von dem Genossenschaftsprojekt erfahren hatte. Bei einem gemeinsamen Mittagessen mit einem kleinen Team der Genossenschaft stellte er viele Fragen zum Projekt. „In den zweieinhalb Stunden seines Besuchs haben wir sehr gute Gespräche geführt und es war ein sehr wertschätzender Umgang“, freut sich Bgm. Thomas Heissenberger.

Dabei wurde auch über die Herausforderungen auf Gemeindeebene gesprochen – und über jene der Weltpolitik.

Fotos (3): Marktgemeinde Hochneukirchen-Gschaidd

Cornelia Rehberger